
LAISSEZ-MOI VOUS GUÉRIR 
  

  
            Dieu est miséricordieux envers ses enfants, la nation d’Israël, et leur dit:  
J’attendais avec impatience le jour que vous m’appelleriez ‘’Papa’’ et que 
vous ne vous détourneriez pas de moi...  Il leur dit aussi … qu’Il a entendu 
le son de leur voix, leurs pleurs amers suppliant pour Sa miséricorde car 
ils avaient perdu leur sens moral et l’avait oublié, Lui Yahweh, leur Dieu. 
(Jérémie 3 :19,21) 
  
            Revenez à moi dit Yahweh, vous les infidèles, laissez-moi guérir 
votre égarement et restaurer votre fidélité.  Jérémie 3 :22a.  Il manifestait 
ainsi pleinement Sa grâce dans cette invitation d’amour en leur disant :  Laissez-
moi vous guérir. 
  
            Le peuple n’a pu résister et leur réponse a été :  Nous voici, nous 
revenons à Toi parce que tu es notre Dieu.  Nous le voyons maintenant 
Jérémie 3 :22b.  Et instantanément de tout cœur le peuple s’est repenti 
reconnaissant leurs péchés et le fait qu’il n’avait pas écouté Sa voix. 
  
            Le cœur de Dieu, c’est d’avoir une relation avec Ses enfants.  Il veut 
nous guérir de nos anxiétés, nos tristesses, nos inquiétudes qui découlent du 
fait que nous avons mis notre confiance dans ce qui ne Lui appartient pas et ce 
qui ne l’honore pas. 
  
            Il veut que notre cœur soit attaché à Lui seul.  Il veut être notre Dieu et 
que nous soyons ses enfants bien-aimés pour nous chérir et nous guérir. 
  

N’hésitons jamais à répondre à Son invitation d’amour!  


